



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.61

令和2年1月31日

文責：校長 伊藤孝行

明日から2月「如月きさらぎ」です。

例年なら、1年の中で一番寒さが厳しいと言われる2月に入りますが今年は暖冬です。

2月は日本の昔の言い方では「如月、きさらぎ」と表されます。これは、寒さが厳しいため、衣装を更に着る「衣更着」が語源とも言われています。

また、春を待つ人々の気持ちを込めて、初花月（はつはなづき）とか雪消月（ゆききえづき）などとも言われます。



寒い中にも春の訪れを少しずつ感じられる時期にもなり、2月3日(月)が節分で4日(火)が立春となり、暦の

上では春となります。

今は、家庭で豆まきをするところも減っているようですが、形にとらわれることなく、鬼を追い出し無病息災や家内安全を願った昔の人の気持ちを想像し、それぞれの形で節分を過ごすのも良いかと思えます。

三汀賞の「学校賞」をいただきました。

2月2日(日)13時より、ミュージカルがくと館で「三汀賞」の表彰式が行われます。

三汀賞が、開成小学校の卒業生であり、明治時代の小説家、久米正雄氏に関係が深いことは保護者の皆様もご存知だと思います。

「三汀賞」は、久米正雄氏の俳号「三汀」にちなみ広く俳句を募集するもので、久米三汀を顕彰するとともに、その俳句に対する情熱の継承を目的として設定したもので、今年度で20回を迎えるものです。

開成小学校は、平成23、24、29年度に学校賞を受賞しており、今回が4度目の受賞となります。

学校賞を受賞するには、多くの優れた作品があつてのことで、個人でも以下の子どもた

ちが入賞しています。

- 花かつみ賞 木村 心都 さん
- 優秀賞 鈴木 啓斗 さん
- 佳作 大河原花奏 さん
- 佳作 星 映地 さん

合奏部オーケストラフェスティバル出演！

2月2日(日)12時30分から、けんしん郡山文化センター大ホールで第5回オーケストラフェスティバルが開かれます。

開成小学校合奏部や郡山市内の小中学校に加え白河地区合同オーケストラも出演します。お別れコンサートの分まで演奏してほしいと思います。

2月5・6日 学力テストを行います。



今年度の学習の定着を測る学力テストを以下の日程で行います。

- 5日(水)2校時・・・国語
- 6日(木)2校時・・・算数

現在、それぞれの学級では学力テストに向けて、まとめを頑張っているところです。

当日は、体調を整え今までの成果を思う存分発揮してほしいと思います。

各種疾病の予防についてのお願い。

保護者の皆様のご協力により、インフルエンザは大きな流行とならず一安心しています。しかし、新たに中国武漢市から広がっているコロナウィルスによる新型肺炎は、全容が分からないだけに大きな不安があります。

週末の過ごし方としては、インフルエンザの感染予防と同じに、不要不急の外出は避け、外出した際は手洗いやうがいを丁寧に行ってください。また、免疫力を高めるために、規則正しい生活を送り、十分な睡眠と休養が取れるようお願いいたします。「備えあれば憂いなし」です。